## Ingolstadt

# Tarifrunde mit außergewöhnlich starker Beteiligung

TARIFERFOLG Rund 20000 Kolleginnen und Kollegen nahmen allein schon an zentraler Kundgebung auf der Audi-Piazza teil.



Zentrale Warnstreikkundgebung auf der Audi-Piazza am 15. November 2022

b verhandlungsbegleitend in Nürnberg, München oder Augsburg, ob vor den Werkstoren oder auf der Piazza: Die jüngste Tarifrunde zeichnete sich durch das besonders starke Engagement der Beschäftigten aus. Höhepunkt in Ingolstadt war der Warnstreik auf dem Audi-Gelände am 15. November 2022, zu dem auch viele andere Betriebe aufgerufen waren. Erst-

## KRANKENHAUSGELD ONLINE

Neu: Bei der IG Metall Ingolstadt könnt Ihr ab sofort online Freizeitunfälle melden und Krankenhausgeld beantragen. Wie das geht, erfahrt Ihr unter folgendem Link: ingolstadt.igmetall. de/download/Flyer\_Unfallmeldung\_Online\_Freizeitunfallversiche-

rung.pdf oder über den QR-Code unten.

Die herkömmliche Antragstellung auf Papierformularen ist aber weiterhin möglich.



mals konnten die Beschäftigten im Homeoffice das Warnstreikgeschehen online mitverfolgen.

»Wir hatten mit 15 000 Teilnehmenden gerechnet, aber 20 000 waren es dann tatsächlich, davon etwa 17 000 auf der Piazza und noch mal rund 3000 in ihren heimischen Büros«, freut sich Carlos Gil, Chef der IG Metall Ingolstadt. Die Bilder von der Kundgebung tauchten bundesweit in vielen Medien auf, bis hin zur ARD-Tagesschau. Nur wenige Tage später gaben die Arbeitgeber ihre Blockadehaltung auf und es kam zur Tarifeinigung. »Dazu haben die Ingolstädter Metallerinnen und Metaller sicher maßgeblich beigetragen«, so Gil.

Die IG Metall Ingolstadt schickt ein herzliches Dankeschön an alle Warnstreikbeteiligten der Betriebe Airbus Defence and Space, AKKA EMC, Audi, Conti Temic Microelectronic, Elektro-Metall, Imperial, Leoni-Bordnetz-Systeme, Montes, Rieter, Schaeffler Technologies, Scherm Logistik, Science + Computing, Sumitomo Electric Bordnetze sowie Wacker Neuson Produktion.

# Nachwahl von Delegierten im Wahlbezirk Ingolstadt

Personelle Veränderungen in Betrieben des Kfz-Handwerks machen eine Nachwahl von Delegierten für die Delegiertenversammlung der IG Metall-Geschäftsstelle Ingolstadt im regionalen Wahlbezirk Ingolstadt notwendig. Zu diesem Wahlbezirk gehören die IG Metall-Mitglieder der Firmen Adecco, AMZ, Audi BKK, Audi Zentrum, Audi Interaction, ATU, EME, Gebrüder Peters, HbPo, Hofmann und Wittmann, Ingolstädter Autohaus BMW, Linde und Wiemann, Manpower, MT Technologies, Qualcomm, Rieter, Robert Bosch, Schubert & Salzer, S+C, Time Talent, Tuja Zeitarbeit, VDEF, VPS, Xylem Analytics sowie Mitglieder ohne betriebliche Zuordnung mit Wohnort in Ingolstadt. Diese laden wir herzlich ein zur

Wahlversammlung am 14. Januar 2023, 10 Uhr, im Gewerkschaftshaus Ingolstadt, Großer Saal, Paradeplatz 9, 85049 Ingolstadt.

#### **Tagesordnung:**

- Eröffnung und Begrüßung
- Organisationswahlen 2020-2023
- Wahl einer Wahlkommission
- Delegiertennachwahl

Die Delegierten der Delegiertenversammlung sind das Parlament der Geschäftsstelle. Sie entscheiden über alle örtlichen Gewerkschaftsangelegenheiten. Wählbar ist, wer seit mindestens zwölf Monaten ununterbrochen Mitglied der IG Metall ist. Wählen darf, wer mindestens drei Monate der IG Metall angehört. Frauen sollen gemäß ihrem Mitgliederanteil in der Geschäftsstelle auch in der Delegiertenversammlung vertreten sein. Deshalb freuen wir uns besonders über die Kandidatur von Frauen.

### Impressum

Redaktion: Carlos Gil (verantwortlich), Claudia Mrosek Anschrift: IG Metall Ingolstadt, Paradeplatz 9, 85049 Ingolstadt Telefon: 0841 934 09-0, Fax: 0841 934 09-99 ingolstadt@igmetall.de, ingolstadt.igmetall.de, facebook.com/IGM.Ingolstadt, instagram.com/igmetallingolstadt